

Alianza académica en pro de las Privadas de la Libertad

Bogotá, 9 de agosto de 2018, Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-

Desde la Dirección de Atención y Tratamiento y su Subdirección de Atención psicosocial, se adelantan acciones en pro del fortalecimiento de los Programas dirigidos a la Población Privada de la Libertad.

En ésta oportunidad y gracias al convenio de asociación No. 202 suscrito entre el INPEC y la Fundación Universitaria Los Libertadores, hoy 9 de agosto de 2018 se dio inicio al proyecto Cinestesia Hope, el cual busca la reconstrucción del tejido social y la cooperación en los procesos de resocialización a través de foros, charlas y talleres, en los cuales se desarrollarán y potencializarán competencias comunicativas, ciudadanas y digitales a través del cine y la producción transmedia.

En el desarrollo del proyecto, participarán funcionarios Administrativos, del Cuerpo de Custodia y Vigilancia y un grupo representativo de Mujeres Privadas de la Libertad, quienes se han convertido en las facilitadoras del programa Delinquir No Paga y Derechos Humanos en “El Buen Pastor”.

A partir del 15 de agosto se dará inicio al diplomado “Derechos Humanos” en la capilla de la Reclusión de Mujeres de Bogotá.

Trasversal a esta acción académica, las Privadas de la Libertad trabajarán sobre los testimonios que ofrecen en cada una de las visitas que a la Reclusión de Mujeres realizan los colegios, universidades, fundaciones, instituciones públicas o privadas, para conocer de cerca la realidad que viven estas mujeres y que expresan a través del programa Delinquir No Paga.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC